mit Gebrauchsgütern mid landwirtschaftlichen Kleingeräten Anleitung zu geben und darüber eine ständige Kontrolle auszuüben. Der Aufbau von Dorf Warenhäusern ist fortzusetzen und die Warenbereitstellung, besonders für die nördlichen Bezirke der Deutschen Demokratischen Republik, entscheidend zu verbessern.

Die schnelle Steigerung der Produktion von tierischen und pflanzlichen Produkten erfordert, daß sich die Agrarwissenschaft in ihrer Arbeit auf die Lösung der Schwerpunktaufgaben konzentriert wie zum Beispiel die Züchtung neuer, ertragreicher landwirtschaftlicher Kulturen, besonders Futterpflanzen, Ausarbeitung von neuen Anbaumethoden, Erforschung neuzeitlicher Fütterungsmethoden zur Verkürzung der Mastzeiten, Verlängerung der Lebensdauer der Milchkühe u. a.

Bei der Aufstellung von Forschungsplänen ist die Praxis stärker zu berücksichtigen und den Erfordernissen der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften im Rahmen der Forschung ein breiter Raum zu gewähren.

Zur Überwindung rückständiger Auffassungen auf dem Gebiete der Agrarwissenschaft sind verstärkt wissenschaftliche Diskussionen und Streitgespräche durchzuführen.

Für die Beschickung der Hoch-, Fach- und Spezialschulen gilt es, in größerem Umfange die Söhne und insbesondere die Töchter der werktätigen Einzelbauern, der Genossenschaftsbauern und der Landarbeiter zu gewinnen. Um zu erreichen, daß ein großer Teil wissenschaftlich ausgebildeter Fachkader für die Praxis gewonnen wird, wird vorgeschlagen, daß ab sofort alle Absolventen der landwirtschaftlichen Fakultäten (einschließlich derer, die die wissenschaftliche Laufbahn einschlagen) ein bis zwei Jahre in einer Maschinentraktorenstation, einem volkseigenen Gut oder in einer landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaft arbeiten.

Die Maschinentraktorenstationen als die stärksten Positionen der Arbeiterklasse auf dem Lande haben die Aufgabe, die Klein- und Mittelbauern aktiv zu unterstützen in ihrem Kampf gegen die Feinde der werktätigen Bauern, zur Festigung des politischen Einflusses der werktätigen Bauern im Dorf und im Kampf gegen rückständige und feindliche Auffassungen in der Landwirtschaft.

Die Maschinentraktorenstationen müssen ihre Anstrengungen verdoppeln, um den landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und den werktätigen Einzelbauern bei der Steigerung ihrer Produktion auf dem Felde und im Stall zur Verwirklichung des neuen Kurses zu helfen.